

主人公

令和2年10月9日(第7号)

葉山町立南郷中学校

校長 森岡 孝 875-9494

～「自立」「共生」「しなやかな心」～

日増しに秋の深まりを感じる今日このごろ、保護者の皆さま、いかがお過ごしでしょうか。また、コロナ禍の中、臨時休校、分散登校、夏期休業の短縮、生徒の安全対策のご協力等さまざまなご理解、ご協力ありがとうございました。

さて、前期も本日で終了し、来週の12日(月)から後期の授業が始まります。後期は1・2年生は3年生からの生徒会・部活動の中心的役割の継承、3年生は受験もひかえています。今年度のまとめの時期として、学習や行事に気持ちをさらに引き締めて頑張りましょう。

保護者の方々、インフルエンザの流行を気にしながらのコロナ対応や修学旅行の実施の可否等引き続き問題は山積みですが、後期もご協力よろしくお願ひいたします。

◆◆ 6号で伝え切れなかった体育祭の様子をお伝えします◆◆

黄色ブロックのブロック表現紹介

こんにちは!「こんにちは!(全員)」黄色ブロックです。黄色ブロックは、ボンボンを2色に分け、黄色では、明るく輝く姿を、そして白ではクールで希望に満ち溢れた姿を表現しました!「すてき〜♪(全員)」そして今年、中止になってしまったたくさんのイベントの中で、みんな大好きな、あの「お〜!(全員)」花火に「お〜!(全員)」僕たちがなりました!「イエーイ(全員)」

そして見どころといたらやっぱり「何、何〜?」無くなってしまった夏の最後の大会、代表して野球部のバットを全員で、全力でふるところです!「ウォー!」そして是非みなさんも花火を見に来た観客になった気持ちで黄色ブロックの一体感をお楽しみ下さい!

赤色ブロックのブロック旗紹介

赤ブロックです。赤ブロックは東大寺南大門の金剛力士像をテーマに描きました。赤といえば例年は炎がよく使われますが、今年は背景の中央に向かって明るくグラデーションで勢いと気迫をだし、肌には3色の赤を使うことで彫りを深くし力強さを表現しました。仏像特有の迫力のある瞳もポイントです。

また体育祭スローガンの「共臨協笑」黄色のやわらかな羽衣で黄ブロックとの協調性を表現し赤ブロックにおいては、阿形像、吽形像を対称におくことで「あうんの呼吸」で体育祭に臨もう協力しよう、そして勝ってこの緊迫した顔を笑わせようという願いを込めてつくりました。ぜひご覧下さい。

赤色ブロックのブロック表現紹介

赤ブロックです。赤ブロックは炎のように元気で明るいダンスになっています。今年の赤ブロックのダンスは、よくある振り付けではなく、新しい振り付けを取り入れました。覚えるのは難しかったのですが、そろりととてもカッコいいダンスです。1曲目は、カッコよく、2曲目はかわいく3曲目は、元気なダンスになっています。また、2曲目・3曲目には、みんなで元気よくかけ声をするとところもあるので、目と耳で感じ、コロナにも負けないフルパワー全開でみなさんに元気を届けます!それでは赤ブロックのダンスをご覧下さい!!

黄色ブロックのブロック旗紹介

黄色ブロックです。今年の黄色ブロックはアゲハ蝶を象徴に掲げました。コロナ禍で私たちのたくさんの成長の機会が失われていくなか、地域や保護者の方々のご理解、先生方のご協力のおかげで無事体育祭が出来ることになりました。蝶には成長という意味があり、左下の胡蝶蘭には共臨協笑の笑うという意味、右下のアフリカンマリーゴールドには臨むという意味が込められています。花には赤を入れることで赤ブロックと共に臨み共に笑うを表現しました。今回の体育祭スローガン「共臨協笑」を吸収して成長し羽ばたいていくイメージでご覧下さい。



◆◆ 7人のリーダーの「今年の体育祭を振り返って感じたこと・思ったこと」を、何号かに分けて順次紹介します。

赤ブロック 副ブロック長 3年B組

約2ヶ月間赤ブロック副ブロック長としてとても楽しむことができました。楽しむことができたのは友達と一緒にブロック活動をしてくれた人たちはもちろん赤ブロックだった人の支えがあり、なにより新型コロナウイルスの感染が拡大する中、開催して下さった先生方がいたからだと思います。本当にありがとうございました。

私は人前に立つことをあまり苦手としていませんでしたが指示を出すことが本当に苦手で種目練習のとき、上手く伝えられず混乱させてしまい頼りなかったと思います。しかし、そんな私を含めたブロックの代表プロリ9についてきてくれてとても感謝しています！みなさんのおかげで中学校3年間の体育祭の中で一番最高に楽しい思い出にすることができました！！

黄ブロック 旗長 3年A組

今年の体育祭で旗長をさせていただきました。3年A組の清水 愛梨花です。2年間旗係として、旗の制作に携わり、やりがいを感じて今年、旗長という仕事をさせていただきました。はじめての体育祭からの憧れもあり、旗長の仕事は、本当に楽しく、達成感もあり、かけがえのないものとなりました。責任を持って取り組んできた旗の制作は、私だけで出来たものでは決してありません。私のつたない指示にもしっかりと応じ、臨機応変に対応してくれた旗係の皆さんと、バタバタと忙しい中でも励ましてくれたり、声をかけてくれた黄色ブロックの皆さんのおかげで、完成したものだと思います。残念ながら旗賞獲得にはなりませんでした。少しでも黄色ブロックの皆さんの力になり、思い出の一つに入れていただければ、それが何よりも嬉しいです。またコロナ禍で体育祭をそして旗の制作を実施してくれた地域の方々、保護者の皆さま、そして支えてくださった先生方、このような素晴らしい体験をさせていただき本当にありがとうございました。

赤ブロック 旗長 3年B組

旗長は1年の頃から「3年になったらやろう」と決めていました。最初は旗長という名前のかっこ良さ大好きな絵を大画面で描けるという単純な動機でしたが2年生のときに旗長さんたちの姿を見て、こんな風になりたいなと憧れていたのが、旗長をやれてとてもうれしかったです。今年約2週間という短期間で進行具合を気にしながらの制作だったため、昨年よりもあわただしく終わってしまいました。そんな中でも旗のデザインを考えると、ブロックの雰囲気や、どうやったらみんなが格好良いと思うかを考えながら作業するのは、とても楽しく、やりがいもありました。やることが多い中で旗係全員でのコミュニケーションも必須だったため絆も深まったと思います。そのため、この旗で旗賞をとれたことはとてもうれしかったです。とにかく目一杯楽しんだ旗作りでした。

◆◆ 保健室から ◆◆

着任した先生から

ご連絡が遅くなりましたが、9月よりコロナ感染症対応に係る追加加配として、生徒の心身の健康を理由にもう一人の養護教諭をお招きしました。

9月からようやくはじめた健康診断や先日行った体育祭での安全対策でも非常に助かっております。

生徒のみなさんは、何か心配事や困ったことがあれば保健室の天笠・鈴木両先生を頼って訪れて下さい。

9月から南郷中に着任しました養護教諭の鈴木です。南郷中のみなさんが健康で安全に学校生活を送れるようサポートしていきたいです。自分の身体（からだ）や健康のことで気になることがあればいつでも保健室に相談に来てください。

◆◆ 通学路の安全対策として ◆◆

昨年度よりPTAからもご指摘があった通学路の安全対策として、「スピード注意」の看板を設置しました。場所は、本校に向かう坂の下、歩道橋を渡りきった所のスターボックスとガソリンスタンドの駐車場に出入りする部分です。出入りをする車はかなりスピードをだしているため、何らかの注意喚起できないかという課題がありました。警察や神奈川県・葉山町の道路河川課とも相談しているところです。

早めに対応できる手段として、出入り口に南郷中学校が作成した注意を喚起する看板の設置があるということで本校美術部に依頼していた看板が完成しました。体育祭で来校する保護者の方々に見て頂こうと9月25日の夕方より設置しました。非常に素晴らしい仕上がりなのでお立ち寄りの際には見て頂けると幸いです。学校といたしましても引き続き、通学路を示す道路標識の増設等要望してまいります。

※個人情報保護の観点から、画像と個人名を削除して掲載しています。



